

Ü50 Turnier in Bönningheim am 12. Und 13. Januar 2024

Bei den Turnieren in Bönningheim haben wir dieses Jahr mit einer Ü30 und einer Ü50 Mannschaft teilgenommen. Am Freitag fand bereits das Ü30 Turnier statt. Mit 15 Mannschaften waren relativ viele Mannschaften am Start. In der Vorrunde konnte sich unsere Mannschaft durchsetzen, aber dort war dann kein Blumentopf mehr zu gewinnen. Die Ü50 Mannschaft spielte am Samstag etwas erfolgreicher, hatte aber große Probleme, die vielen Chancen in Tore umzumünzen. Am Ende kam ein dritter Platz heraus. Anbei das Gruppenbild der Ü50:

Stehend von links nach rechts: Matthias Tschaffler, Thomas Pany, Klaus Mayer, Lothar Angerer, HD Widmann

Knieend von links nach rechts: Ceyhan Yesil, Thomas Hüneke, Ezel Kandemir, Matthias Lutz

Ein großes Dankeschön geht an unseren zahlreichen Zuschauern, die uns bei beiden Turnieren tatkräftig unterstützt haben.

